

Kunsträume auf Zeit

KUNST Unbekannte Orte in der Berner Altstadt werden an der dritten Ausgabe des Kunstfestivals Art Stadt Bern zu Kunsträumen auf Zeit. 50 Kunschtschaffende aus der Schweiz bespielen Büros und Brückenpfeiler, Schlafzimmer und Dachstuben in der unteren Altstadt. Das Festival öffnet so Orte, die in keinem Reiseführer stehen und auch den meisten Einheimischen unbekannt sein dürften. Neben dem mit rot-weißen Bändern markierten Ausstellungsparcours locken Konzerte, Lesungen und Führungen. *pd*

Festival: Freitag, 5. Mai, bis
Sonntag, 7. Mai, Bern.
Infos: www.artstadtbern.ch.